



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, gracias a la donación de la cooperativa agrícola Campoadra, ha plantado un total de 25 árboles en la Avenida de la Legión Española, en la barriada abderitana de La Curva.

25 árboles de las variedades de almeses y albicias que dentro de unos meses darán color y sombra a esta avenida de La Curva. El concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, junto con el concejal de Parque, Francisco Fernández, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Ginés, el presidente de Campoadra, Juan Rivas Pintor y el secretario, Antonio Romero, han acudido esta mañana a la plantación de estos 25 árboles en La Curva.

Según el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, “tengo que agradecer a la cooperativa Campoadra la donación de estos 25 árboles y la estrecha colaboración que siempre tiene con nuestro ayuntamiento. Estos árboles van a posibilitar que en la avenida se genera un espacio de sombra junto a unos aparcamientos y a la acera gracias a estas dos variedades de árboles, lo que vendrá a mejorar esta zona dotándola de este espacio verde para el disfrute de todos los abderitanos”.